



Benningen, 30.06.2022



Liebe Eltern,

viele von Ihnen kennen bereits den Förderverein Kind & Schule (FKS).

Für alle, die uns noch nicht kennen, möchten wir uns kurz vorstellen. Der FKS ist in erster Linie für seine Krabbelgruppen für Kinder (im Alter von 6 Monaten bis ca. 6 Jahren) bekannt. Zweimal im Jahr richtet der Förderverein eine große Kleiderbörse mit Kuchenverkauf aus und im Frühjahr findet zusätzlich die Radbörse statt. Von dem erwirtschafteten Geld unterstützt der Förderverein die Grundschule Benningen, den Hort, die lokalen Kindergärten und gerne auch noch gemeinnützige Einrichtungen. Die Mitgliedschaft im Verein ist für Kind und Eltern kostenlos. Über eine Kuchenspende oder Mithilfe bei der Kleiderbörse sind wir sehr dankbar.

Momentan merken wir wohl alle, wie die Preise- vor allem für Lebensmittel- steigen. Besonders hart trifft dies leider jene, die sowieso schon mit besonders wenig auskommen müssen. Aus diesem Grund unterstützen wir, mit Ihrer Hilfe, auch in diesem Jahr die Ludwigsburger Tafel. Diese hat viele Kunden mit Kindern und ist auf die Spendenbereitschaft der Gesellschaft angewiesen. Menschen mit geringem Verdienst können hier stark vergünstigte Lebensmittel und Pflegeprodukte einkaufen. (nähere Infos auf: www.ludwigstafel.de)

Im Zeitraum vom 4. Juli – 17. Juli 2022 wird es 3 Sammelstellen in Benningen geben, an denen Sie Ihre Spenden abgeben dürfen, auch kontaktlos:

- Im Aurain 7

- Traminerweg 1

- Max-Eyth-Straße 30

Mögliche Spenden sind:

H-Milch, Mehl, Zucker, Nudeln, Reis, Essig, Öl, Konserven aller Art (Tomaten, Mais, Pfirsiche...)
Cornflakes, Honig, Nutella, Kaffee, Tee, Damenhygieneartikel, Shampoo, Duschgel, Zahnpasta,
Windeln aller Art

Wichtig: Die Ludwigstafel darf nur ungeöffnete, neue Waren verkaufen. Ausnahme sind Windelpakete aller Art.

Im Anschluss werden wir alle Spenden der Ludwigstafel übergeben.

Dafür, dass Sie trotz der schwierigen Situation an andere denken und so großzügig spenden, sagen wir von Herzen **DANKE!**

Viele Grüße im Namen des Vereinsvorstandes senden Katrin Walter sowie der gesamte Vorstand des Förderverein Kind & Schule.



Mögliche Spenden für die Ludwigsburger Tafel

Katrin Walter hat mit Frau Anne Schneider-Müller (Leitung der Ludwigstafel) eine Liste erstellt, die Ihnen beim Überlegen helfen soll.

Generell nimmt die Tafel alle haltbaren, ungeöffneten Lebensmittel. Kleiderspenden oder Spielzeug darf die Tafel nicht annehmen, für diese Spenden ist die Karlshöhe Ludwigsburg oder das „Kleiderstüble Sonnenschein“ in Eglosheim zuständig.

H-Milch

Mehl, Zucker

Nudeln, Reis, CousCous, Bulgur

Essig, Öl

Konserven aller Art

(Tomaten, Mais, Bohnen, Pfirsiche, Mandarinen, Erbsen,....)

Cornflakes aller Art

Honig, Nutella, Marmelade

Fruchtriegel, Quetschies, Trockenobst, Knabberzeug

Bei Schokolade, Gummibärchen und Bonbons dürfen Sie sich ein bisschen zurück halten.

Die sind meist vorrätig.

Kaffee, Tee

Gefrierbeutel, Müllbeutel, Putzlappen

Damenhygiene, Shampoo, Duschgel, Zahnpasta

(auch jeweils in der Kindervariante)

Bürsten, Zahnbürsten, Rasiergel, Seifen

Windeln aller Art, Creme, Feuchttücher, Badezubehör für Kinder,

Nicht verkauft werden Alkohol und Zigaretten. Auch solche Dinge wie Milchpulver oder Gläschenkost ist sehr speziell, weil jeder sein eigenes Pulver hat.